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Um transporte urbano mais 
eficiente. Esta é a proposta 
do Sistema Integrado de 

Monitoramento (SIM) de ônibus 
urbano, que entrou em operação 
no dia 31 de outubro. Nesta 
primeira etapa, 1.531 ônibus que 
trafegam pela zona Norte (inclusive 
em nossa região) são monitorados 
através de computadores de 
bordo. O fluxo dos veículos é 
acompanhado em uma central, 
onde a CET e a SPTrans podem 
agir com rapidez, em casos 
como acidentes, assalto ou falha 
mecânica. O motorista aciona um 
botão que imediatamente avisa 
a central de controle. Segundo o 
prefeito Gilberto Kassab, o SIM 
vai permitir um planejamento 
melhor do sistema, além de ajudar 
a reorganizar as linhas de ônibus.

194
mil metros 
quadrados

é o total de 
recapeamento 

e pavimentação 
na região, desde 
janeiro de 2005

Lauro Muniz Barreto 
foi membro efetivo do 
Instituto dos Advogados 
de São Paulo e chefe do 
Departamento Jurídico 
do Banco do Comércio e 
Indústria de São Paulo. 
Deixou diversas obras 
sobre Direito Comercial e 
Bancário. Faleceu em 04 de 
março de 1976.
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Para 100 alunos dos colégios Jácomo Stavalli 
e Clodomiro Carneiro, 16 de outubro foi um 
dia especial: participaram de uma clínica com o 
craque de vôlei Montanaro e o time juvenil do 
Banespa/São Bernardo. O projeto de incentivo à 
prática do esporte aconteceu dia 16 de outubro, 
no Centro Educacional e Esportivo da Freguesia 
do Ó (CEEFÓ). Depois, Montanaro fez 
uma palestra, “A Força de uma Equipe”, para 
funcionários de subprefeituras. “O importante 
dessas iniciativas é que vão agregando valores 
para os funcionários”, comentou o subprefeito 
Odair Ziolli.

Ônibus: monitoramento entra em ação

Central de 
controle: 
informações, 
minuto a 
minuto, do 
sistema de 
transporte 
coletivo

Fim do lixo e do entulho
A Subprefeitura pôs um fim 
no depósito de lixo em que 
se transformou a praça em 
frente a três escolas, próximas 
ao número 1.700 da avenida 
Cantídio Sampaio. As obras, 
que incluem nova calçada, têm 
a parceria da Eletropaulo e da 
CET. Ao final, os pedestres 
terão mais conforto, assim 
como os usuários da praça, a 
partir da instalação de bancos 
e mesinhas.
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Clínica de vôlei com o craque Montanaro

Cantídio Sampaio: praça 
limpa e espaço para pedestres

Incentivo: estudantes aprendem os fundamentos  

A Subprefeitura já 
reformou e trocou nove 
mil metros quadrados 
de calçadas na região 
(foto), colocando um piso 
moderno e mais seguro 
para os pedestres.
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Saem os presos, entram os alunos
Antiga carceragem do 45º distrito policial vira um moderno telecentro

20
computadores 

é o total de 
máquinas à 

disposição dos 
usuários

Vida nova: agora, crianças, jovens e adultos da Vila Brasilândia, uma das regiões mais 
carentes da cidade, terão acesso de qualidade à internets 

P arceria inédita entre a Secretaria Municipal de 
Participação e Parcerias e o governo do Estado está 
trazendo um novo telecentro para a Vila Brasilândia, 

instalado no 45º DP (rua Joaquim Ferreira da Rocha, 403). 
Ou seja: sai a carceragem – de triste memória – e entra em 
seu lugar um moderno centro com 20 computadores, para 
atender crianças, jovens e adultos, em busca de um futuro 
melhor. “O objetivo era mesmo transformar o local em uma 
área de interesse para toda a comunidade”, diz Vanderlei 
Paulique, delegado-titular do distrito. O telecentro, 
inclusive, terá um horário diferenciado: de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 23h e, sábados e domingos, das 9h às 
16h. De acordo com o subprefeito Odair Ziolli, a idéia é 
intensificar a parceria e trazer novos telecentros para a região. Fo
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